

Un año gratis de oficinas en el World Trade Center Free Zone

CONCURSO. Lanza el primer Innovation Center Award

En el marco de las actividades de la Semana Emprendedora, el reconocido empresario Carlos Lecueder adelantó la realización del primer concurso Innovation Center Award, que organizará WTC Free Zone.

La idea es convocar a empresas, empresarios y jóvenes profesionales cuya actividad de negocios esté exclusivamente orientada hacia el exterior, a que presenten un proyecto. "El objetivo es promover y fomentar la innovación y emprendedurismo, favoreciendo su desarrollo a todas aquellas empresas que se encuentren en su fase de *start up*, o que estén en fase de desarrollo de nuevas líneas de negocios globales, a que implementen en WTC Free Zone su proyecto de exportación de servicios hacia el exterior", se señaló desde la organización.

Innovation Center Award se implementará a partir del 3 de diciembre y los interesados en participar, dispondrán de las bases y formulario de presentación del proyecto en www.wtcfreezone.com.

El concurso tendrá un único proyecto ganador y el premio otorgado por WTC Free Zone consistirá en que la empresa ganadora pueda instalarse en una oficina de Innovation Center, durante un período de doce meses a partir que la empresa quede habilitada para operar



Lecueder durante su presentación en la Experiencia Endeavor de la Semana Emprendedora

APUNTE

Cartier 2013

Fue presentado la edición 2013 del premio Cartier Women's Initiative Awards, que apoya en fase inicial a las mujeres empresarias a través de fondos y coaching. En una primera ronda se eligen 18 finalistas de varias regiones, que reciben entrenamiento. Las finalistas compiten en Francia presentando sus proyectos. Las ganadoras reciben US\$ 20.000 de financiación, un año de capacitación, oportunidades de redes contactos y exposición en medios de comunicación. Más info en winnoavuy.com

como usuaria de zona franca. El Premio incluirá las mismas condiciones de servicios que se ofrecen para los demás usuarios instalados en Innovation Center y la oficina tendrá una capacidad de dos puestos de trabajo. Durante el período de doce meses de usufructo del premio, el proyecto ganador no abonará arrendamiento alguno y gozará sin cargo de todos los servicios que brinda Innovation Center.

Lecueder fue el encargado de la charla "disparadora" con que se dio inicio a la última Experiencia Endeavor del año, y que versó sobre la importancia de pensar siempre a largo plazo.

Más de 120 personas asistieron a esta serie de charlas, que se cen-

traron en la temática de Big Data, que trata sobre cómo gestionar los 2,5 trillones de bytes de datos que se generan en el mundo por día en beneficio de los países y los negocios. Se contó con la presencia del VP Innovation de Globant, Pablo Brenner, la gerente de Contenidos Digitales de *El Observador*, Carina Novarese, la presidenta de ANTEL, Carolina Cosse, el catedrático de Videojuegos de la Universidad ORT, Gonzalo Frasca, y el co fundador y CTO de PedidosYa.com, Ruben Sosenke.

El cocktail de cierre fue, como siempre en estas iniciativas, un momento dedicado al clásico networking emprendedor y contó con la presencia de la embajadora de EEUU, Julyssa Reynoso. ●